

BfM-Fraktion:

Die BfM-Fraktion erkundigt sich über die Pläne für den ehemaligen Spielplatz Im Cäcilienbusch. Des Weiteren seien Im Cäcilienbusch neue Bäume gepflanzt, die Baumscheiben jedoch mit Schotter verfüllt worden.

Antwort der Verwaltung:

Die Entsiegelung des Spielplatzes Im Cäcilienbusch ist geplant, jedoch kann der Zeitpunkt bisher nicht festgelegt werden, da diese eine aufwändige Maßnahme darstellen wird.

Nachrichtlich zur Niederschrift:

Die Baumscheiben Im Cäcilienbusch sind nicht geschottert, sondern mit einem Baumsubstrat befüllt, welches durch sein offenporiges und strukturstabiles Korngefüge den Luft- und Wasserhaushalt des Baumstandortes fördert und das Anwachsen des Baumes sichert. Dieses Substrat wird von der Stadt bei allen Neupflanzungen von Straßenbäumen genutzt, da diese massiven vitalitätshemmenden Einflüssen wie z.B. Bodenverdichtung ausgesetzt werden. Eine Unterpflanzung des Baumes auf diesem nährstoffreichen Substrat ist vorgesehen.